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Cécile Laury, Didier Porte, Ève Gémarin et Chantal Porte (de gauche à droite), une équipe qui

gagne.
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" Là, on est vraiment titrées "
01/10/2012 05:35

Après quatre victoires au Critérium de France

(l'ancêtre de cette compétition), Ève Gémarin,

Cécile Laury et Chantal Porte sont officiellement

lauréates du premier championnat de France.

Une récompense pour le trio montlouisien qui

évolue ensemble depuis quelques années sous l'égide de son capitaine, Dominique

Porte.

Cette officialisation de votre domination dans cette discipline change-

t-elle quelque chose pour vous ?

Cécile Laury : « Oui, là, on est vraiment titrées. On est championnes de France.

Avant, on n'avait pas de médailles, c'était une espèce de cendrier… »

Ève Gémarin : « C'était un trophée quand même ! Mais la compétition n'était pas

vraiment la même. Elle se passait sur une seule journée, pas deux comme ce

week-end. »

Justement, cette nouvelle configuration vous a-t-elle gênées ?

C.L. : « Après une première journée sur 20 cibles, on est passé à huit cibles en

quarts de finale. On pouvait encore faire la différence alors que sur quatre cibles,

comme en demi et finale, c'était beaucoup plus compliqué, il ne fallait pas se rater

car on pouvait très vite être distancées. »

E.G. : « C'était beaucoup plus stressant que les années précédentes avec ces

fameux duels entre équipes aujourd'hui (hier). »

En quarts de finale, vous avez d'ailleurs failli être éliminées par les archères d'Indian's Arc ?

Chantal Porte : « On a eu du mal à se mettre en jambe, moi la première. C'est assez compliqué d'être régulier tout au long d'un week-end. Mais on s'est ensuite bien

rattrapées ! »

E.G. : « On a quand même fait 218 points en finale, c'est un très bon score et on bat d'ailleurs celui des hommes ! »

Même si vous n'étiez pas à Montlouis-sur-Loire, vous avez quand même disputé cette compétition quasiment à domicile. Un avantage ?

C.L. : « On était co organisateur avec La Croix-en-Touraine et je pense sincèrement que c'était plus un inconvénient car j'ai dû beaucoup aider avant ! »

C.P. : « On n'avait jamais tiré ici avant. Le château de Montpoupon était vraiment un super-cadre, ce championnat restera longtemps comme l'un des plus beaux. »

Et maintenant, quelle est la suite de votre programme ?

C.L. : « En 3D, la saison est terminée. Il n'y a pas de championnat d'Europe par équipe de club, c'est par pays. »

C.P. : « On retire toutes les trois ensemble du 12 au 14 octobre au domaine de Candé pour le championnat de France de tir en campagne. Je changerai d'arme et prendrai un

arc classique pour l'occasion. »

Propos recueillis par T.G.
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